



CAPTURA VIDEO

RIÑA HABRÍA INVOLUCRADO A NUMEROSOS ESCOLARES EN LA JORNADA DE ESTE MIÉRCOLES.

## Colegio Nacional: pelea entre alumnos de básica deja a menor herido

Hecho aconteció al interior del recinto educacional en Villa Alemana. Superintendencia de Educación interpuso una denuncia.

Guillermo Ávila Nieves  
 La Estrella de Valparaíso

Una violenta pelea entre estudiantes de enseñanza básica del Colegio Nacional Santa Ana de Villa Alemana ocurrida en el patio del establecimiento a eso del mediodía de este miércoles, dio cuenta de un hecho alarmante que quedó registrado a través de videos por redes sociales.

Producto de la gresca,

en las plataformas digitales se informaba que algunos estudiantes habrían quedado heridos, lo que obligó a trasladarlos a centros asistenciales de urgencias.

De hecho, en un registro audiovisual se aprecia la imagen de un menor aparentemente desmayado mientras es llevado a toda prisa en los brazos de una persona adulta rumbo a una sala del recinto.

Consultado por el tema, Carabineros respondió a La Estrella que acudieron al sitio, pero que la denuncia fue interpuesta ante el Tribunal de Familia de la comuna.

A través de la Superintendencia de Educación se ingresó una denuncia por oficio. "(La interpusimos) Para hacer un ejercicio de fiscalización respecto a que estos procedimientos y protocolos se hayan realizado de la manera adecuada", corroboró Juan Pa-

blo Álvarez, seremi de Educación, quien explicó: "Apenas tomamos conocimiento de los hechos, como Ministerio de Educación nos contactamos con el establecimiento que indicó haber realizado todos los protocolos de convivencia que por normativa educacional deben tener. También nos pusimos a disposición".

En tanto, el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cuello, expresó: "Se registró una riña entre estudiantes de enseñanza básica que generó gran preocupación en la comunidad educativa. Valoramos la rápida acción del establecimiento ante la situación médica de uno de los alumnos involucrados, y el contacto con los equipos de salud y Carabineros". Y confirmó: "El estudiante que se ve en el video, se encuentra en buen estado de salud".